

EXTRAIT DE PÉTITION

(Conforme au Règlement)

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 3 915 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE la construction d'un 3^e lien entre Québec et Lévis est un projet présent dans l'actualité de la région depuis de nombreuses années;

CONSIDÉRANT QUE les régions de la Chaudière-Appalaches et de la Capitale-Nationale sont en pleine expansion et que la congestion routière est la réalité de nombreux citoyens;

CONSIDÉRANT QUE l'étude du professeur Bruno Massicotte de l'École Polytechnique à Montréal, rendue publique le 13 septembre 2016, explore seulement un scénario parmi les différentes possibilités d'un 3^e lien;

CONSIDÉRANT l'échange de courriels du directeur régional du ministère des Transports, M. Jean-François Saulnier, tel qu'indiqué dans un article du Soleil datant du 22 août 2016, confirmant que «Plusieurs études pertinentes à l'évaluation du lien Québec-Lévis sont déjà entre nos mains, lesquelles découlent du projet pour le pont de l'Île d'Orléans»;

CONSIDÉRANT QUE plusieurs élus de l'Assemblée nationale militent en faveur de la publication et de la réalisation des études sur un 3^e lien;

CONSIDÉRANT QUE de nombreux élus municipaux ont adopté des résolutions jugeant le dossier comme étant prioritaire;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons au ministère des Transports, de la Mobilité durable et de l'Électrification des transports d'accélérer les différentes étapes pour éclairer la population et les décideurs sur les différentes options concernant un 3^e lien entre les villes de Québec et de Lévis.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

François Paradis, député de Lévis

Date de signature de l'extrait